



 9 H 15 MIN

 17,2 KM

 1350 M

 1350 M

 2562 M

 1246 M

Ausgiebige Bergtour, die nur konditionsstarken GeherInnen anzuraten ist. Wem die Tour zu anstrengend ist, hat mit der Treberlingspitze – oder nur Treberling wie die Einheimischen sagen – ein attraktives Ausweichziel. Vom Parkplatz Lantschfeld startet man durch den Wald hinauf bis zur Metzgeralm, und über Alm- und Bergwiesen immer weiter hinauf bis man aussichtsreich über einen Grat sowie einen Vorgipfel das Ziel der Tour erreicht.

An extensive mountain tour that is only recommended for experienced hikers. If the tour is too challenging for you, the Treberlingspitze – or Treberling as the locals call it – is an attractive alternative destination. From the Lantschfeld car park, you start through the forest up to the Metzgeralm, and continue up over alpine and mountain meadows until you reach the destination of the tour with a view over a ridge and a pre-peak.